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      Аннотация

    
        
          В работе показано, что в спектрах оптической плотности воды сильных качественных отличий между загрязненной и незагрязненной водой нет. По мере хранения происходит снижение оптической плотности всех проб (до 40% за 12 дней, до 60% за 48 дней). В спектрах флуоресценции есть качественные отличия между загрязненными и незагрязненными пробами воды. Загрязненная вода отличается повышенными значениями интенсивности флуоресценции (I) как в белковой (до 200%) так и в гуминовой области (до 50%). При хранении в загрязненных пробах происходит снижение I в белковой области  и увеличение I  в гуминовой области, боле выраженное при 20°С. Лучшими параметрами для выявления загрязнения воды оказались I230,350, I230,370, I267,350.
        

        
          The paper shows that in the spectra of optical density of water there are no strong qualitative differences between contaminated and unpolluted water. As it is stored, the optical density of all samples decreases (up to 40% in 12 days, up to 60% in 48 days). In the fluorescence spectra, there are qualitative differences between contaminated and unpolluted water samples. Contaminated water is characterized by increased fluorescence intensity values (I) both in the protein (up to 200%) and in the humic region (up to 50%). When stored in contaminated samples, there is a decrease in I in the protein region and an increase in I in the humic region, more pronounced at 20 ° C. The best parameters for detecting water pollution were I230,350, I230,370, I267,350.
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                Количество обращений: 7
                

                За последние 30 дней: 0
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